

## **Das Churfranken Genussfestival feiert die Menschen der Region**

**Zum vierten Mal feiert Churfranken sich selbst und seine Genüsse, diesmal am 28. und 29. April im ehemaligen Kloster Bronnbach. Die Westfrankenbahn bringt Besucher im Zwei-Stunden-Takt dorthin.**

Das Churfranken Genussfestival zählt zu den jüngsten Großveranstaltungen am Bayerischen Untermain. Aber nach nur wenigen Jahren, hat es sich hier zu einer festen Größe entwickelt. Jeweils rund 2.000 Gäste erfreuen sich dann an den Spezialitäten von links und rechts des Maines, präsentiert durch Gastronomen und Genusshandwerker von der Nahtstelle zwischen Spessart und Odenwald.

### **Frühlingswetter soll Gäste beflügeln**

Erstmals findet in diesem Jahr das Churfranken Genussfestival nicht mehr traditionell im Herbst, sondern jetzt im Frühjahr statt. "Den teilnehmenden Winzerbetrieben wollten wir damit eine zeitliche Entlastung bieten", so der Vorsitzende des Tourismusverbands Churfranken e.V., der Klingenbergener Bürgermeister Ralf Reichwein. Zugleich setze man zum neuen Veranstaltungszeitpunkt auf besseres Wetter als bei den vorangegangenen Herbstterminen. "Frühjahrsstimmung macht noch mehr Lust darauf, dabei zu sein und zu verweilen", so Reichwein. Der Tourismusverband Churfranken e.V. ist ideeller Träger sowie Organisator der Veranstaltung, die heuer im ehemaligen Kloster Bronnbach stattfindet, vor den Toren Wertheims. "Wir freuen uns riesig, das fantastische Ambiente hier für dieses hochkarätige Festival nutzen zu können", so Churfranken-Geschäftsführerin Brigitte Duffeck.

Über das besondere Flair des Veranstaltungsortes hinaus, nennt sie einen weiteren wichtigen Grund, das 4. Churfranken Genussfestival im Kloster Bronnbach stattfinden zu lassen: "Seit jeher bewerben wir Schönheit und Erlebniskultur unserer Genussregion gegenüber potenziellen Gästen aus RheinMain. Jetzt sind wir bewusst einmal näher an Würzburg und das Würzburger

Land herangerückt, um Churfranken speziell dort als eine Reise wert bekannt zu machen." Aufgabe des Vereins Churfranken sei es schließlich, "in die Region hinein Identität zu stiften und über die Region hinaus bundesweit zu einem Besuch der Genussregion Churfranken zu animieren", sagt Duffeck.

**Besondere Erlebnisdichte überraschender Gaumenfreuden**  
Nirgends sonst als auf dem Churfranken Genussfestival finden sich in derart kompakter Form so viele regionale Produkte von nationalem und internationalem Rang. Was die Sinne und das Herz erfreut, ist dort zugegen: Biere, Brände, Whisky, Gin, Obst, Gemüse, Käse, Süßspeisen, hausgemachte Fleisch- und Wurst-Spezialitäten, Chutneys, feinste Gewürze und vieles, vieles mehr. Erstmals präsentieren sich auf dem Churfranken Genussfestival auch Mitglieder der Route der Genüsse ([route-der-genuesse.de](http://route-der-genuesse.de)), die von Aschaffenburg bis nach Würzburg reicht. Auf dem Festival, das 2014 aus der traditionellen "Churfranken Weinprobe" als deren Erweiterung um kulinarische Regio-Spezialitäten hervorgegangen ist, zeigen auch zahlreiche Weinbaubetriebe aus der Region ihr hervorragendes Können. Lokale Gastronomiebetriebe und ihre Küchenchefs werden in Bronnbach in Hochform auflaufen. Das seit kurzem als Familienbetrieb geführte Klostercafé in der Orangerie des ehemaligen Klosters Bronnbach, wird den Besuchern aus nah und fern seinen neu eröffneten Restaurantbetrieb vorstellen. Das Jazztrio „Katalda“ wird an beiden Festivaltagen jeweils um 13:00 Uhr, 15:00 Uhr und um 16:30 Uhr unter der Leitung von Albrecht Hench, Bürgstadt, begeisternde Musikeinlagen geben.

**((3.436))**

((Textkasten - Terminvormerker:))

## Das 4. Churfranken Genussfestival auf einen Blick

<b>Termin:</b>	Samstag und Sonntag, den 28. und 29. April 2018
<b>Ort:</b>	Kloster Bronnbach bei Wertheim
<b>Öffnungszeiten:</b>	am Samstag von 11 - 19 Uhr, am Sonntag von 11 - 18 Uhr
<b>Anreise mit ÖPNV:</b> (empfohlen)	mit der Westfrankenbahn bis Bronnbach, dort eine Gehminute bis zum ehemaligen Kloster; beispielsweise besteht an beiden Veranstaltungstagen zwischen ca. 10 Uhr und ca. 20 Uhr fünfmal täglich eine Zugverbindung der WestfrankenBahn via Miltenberg nach und von Bronnbach
<b>Navi Adresse:</b>	Kloster Bronnbach, Bronnbach 6, 97877 Wertheim
<b>Parkplätze:</b>	direkt beim Klostergelände vorhanden
<b>Übernachtung:</b>	Tel.: 0178/7777777, <a href="mailto:info@hotel-kloster-bronnbach.de">info@hotel-kloster-bronnbach.de</a> (Anzahl der Zimmer begrenzt)
<b>Tickets:</b>	im Vorverkauf zum Preis von á 12,- Euro; an der Tageskasse zum Preis von á 14,- Euro
<b>Kartenvorverkauf:</b>	in den Tourist-Informationen in Miltenberg und Wertheim, in den Raiffeisenbanken Miltenberg und Bürgstadt, bei den Main Echo Geschäftsstellen in Miltenberg und Wertheim, bei Möbel Schott, und Bauers Brotzeit sowie den Fränkischen Nachrichten in Tauberbischofsheim
<b>Ticketsservice:</b>	Im Auftrag (von z.B. Firmenkunden) versendet die Churfranken- Geschäftsstelle Tickets an Wunschadressen. Dem Auftraggeber werden nur diejenigen Tickets belastet, die eingelöst werden.

((1.283))

Weitere Informationen rund um das 4. Churfranken Genussfestival unter  
[www.churfranken.de/genussfestival](http://www.churfranken.de/genussfestival).

### Medieninformationen unter:

Mainland Miltenberg - Churfranken e.V.  
Geschäftsführerin Brigitte Duffeck  
Hauptstraße 57, 63897 Miltenberg  
Tel. +49 (0) 9371 660 69 75, Fax. 660 69 79  
E-Mail: [info@churfranken.de](mailto:info@churfranken.de), [www.churfranken.de](http://www.churfranken.de)

Mitgliedsgemeinden: Altenbuch, Amorbach, Bürgstadt, Collenberg, Dorfprozelten Eichenbühl, Elsenfeld, Erlenbach,  
Faulbach, Großheubach, Großostheim, Großwallstadt, Kleinheubach, Kleinwallstadt, Klingenberg, Miltenberg,  
Mönchberg, Neunkirchen, Niedernberg, Obernburg, Rüdenu, Stadtprozelten, Sulzbach, Würth